
Lebenshilfe iKita gGmbH
Berlin

Bilanz zum 31. Dezember 2022

A K T I V S E I T E

31.12.2022 31.12.2021

EUR TEUR

A. ANLAGEVERMÖGEN

I. Immaterielle Vermögensgegenstände

Entgeltlich erworbene EDV-Software 0,00 0

II. Sachanlagen

1. Andere Anlagen, Betriebs- und
Geschäftsausstattung 30.500,00 29

2. Geleistete Anzahlungen und
Anlagen im Bau 1.509.268,35 206

1.539.768,35 235

B. UMLAUFVERMÖGEN

I. Vorräte

Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe 878,26 1

II. Forderungen und sonstige Vermögens-
gegenstände

1. Forderungen aus Lieferungen und
Leistungen 12.318,51 24

2. Forderungen gegen verbundene
Unternehmen 178,20 0

3. Sonstige Vermögensgegenstände 8.332,34 10

20.829,05 34

III. Kassenbestand und Guthaben bei Kre-
ditinstituten 3.230.863,93 2.861

C. RECHNUNGSABGRENZUNGSPOSTEN 21.947,28 19

4.814.286,87 3.150

Anlage I/1



P A S S I V S E I T E

31.12.2022 31.12.2021

EUR TEUR

A. EIGENKAPITAL

I. Gezeichnetes Kapital 25.000,00 25

II. Gewinnrücklagen

Andere Gewinnrücklagen 1.062.804,25 1.063

III. Gewinnvortrag 611.541,33 371

IV. Jahresfehlbetrag/-überschuss -23.567,17 240

1.675.778,41 1.699

B. SONDERPOSTEN AUS ZUWENDUNGEN
ZUR FINANZIERUNG DES SACHAN-
LAGEVERMÖGENS 1.512.469,35 3

C. RÜCKSTELLUNGEN

Sonstige Rückstellungen 116.044,28 144

D. VERBINDLICHKEITEN

1. Verbindlichkeiten aus Lieferungen und
Leistungen 76.762,17 28
- davon mit einer Restlaufzeit bis zu

einem Jahr 76.762,17 EUR
(Vorjahr 28 TEUR)

2. Verbindlichkeiten gegenüber verbunde-
nen Unternehmen 264.671,28 149
- davon mit einer Restlaufzeit bis zu

einem Jahr 264.671,28 EUR
(Vorjahr 149 TEUR)

3. Verbindlichkeiten aus öffentlichen Förder-
mitteln für Investitionen 1.148.799,42 1.100
- davon mit einer Restlaufzeit bis zu einem Jahr

1.148.799,42 EUR (Vorjahr 1.100 TEUR)

4. Sonstige Verbindlichkeiten 19.761,96 27
- davon mit einer Restlaufzeit bis zu

einem Jahr 19.761,96 EUR
(Vorjahr 27 TEUR)

- davon aus Steuern 19.403,28 EUR
(Vorjahr 27 TEUR)

1.509.994,83 1.304

E. RECHNUNGSABGRENZUNGSPOSTEN 0,00 0

4.814.286,87 3.150
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